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Agenciauto/DF protocola 
emenda referente a tributos 
sobre veículos seminovos

O empresário e presidente da 
Agenciauto José Rodrigues Neto (à 
direita na foto) liderou a elaboração da 
emenda do PL nº 68/2024, que trata da 
Reforma Tributária, feita em conjunto 
com a Fenauto — Federação Nacional 
das Associações dos Revendedores 
de Veículos Automotores. O texto 
contém propostas de alteração 
no formato de tributação 
referente à revenda de veículos. 

José Rodrigues Neto, que também é conselheiro da Fenauto, 
apresentou pontos de contestação na reforma, os quais prejudicam 
revendedores formais de veículos usados e seminovos.

Apoio de parlamentares

“Se a reforma for aplicada do modo como está atualmente, 
revendedores de todo o Brasil sofrerão um impacto de grande porte 
devido ao excesso de tributação, diz o presidente da Agenciauto. 
“A emenda, que fizemos em conjunto, é um passo importante na 
discussão da tributação de veículos revendidos. Foi um trabalho 
árduo, mas graças ao apoio do presidente Enilson e do vice presidente 
Everton, como também do senador Izalci Lucas e dos deputados 
Gastão e Mauro Benevides (na foto acima, à esquerda), conseguimos 
entregar uma proposta mais justa para o setor”, completou.
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Só não consegue o objetivo quem sonha demasiado. Só não consegue 
o objetivo quem pretende dar o passo maior do que as pernas. 

Só não consegue o objetivo quem acredita que as coisas são fáceis

Silvio Santos

Vinte senadores de 10 estados, incluindo 
os do DF, apresentaram emendas do 
setor imobiliário à Reforma Tributária. 
No dia 15 de agosto, chegou ao final o  
prazo para a apresentação de emendas. 
Ao todo, foram entregues 1.081 
sugestões de ajustes ao projeto. Esse foi 
o resultado da intensa atuação do setor 
em âmbito nacional. Foram preparadas 
59 emendas para garantir que o impacto 
da reforma não acarrete em aumento 
de preço na moradia. A mobilização foi 
realizada por um conjunto de entidades: 
Secovi, CBIC, Ademi, Sinduscon, 
Creci, Codese/DF, entre outras.

MEGA-SENA /

Mega acumula prêmio e promessas
Apostadores dizem ao Correio o que farão com prêmio, se acertarem, hoje, as seis dezenas da Mega-Sena

A 
faixa principal da Me-
ga-Sena vem se acumu-
lando, há 11 dias, com a 
falta de acertadores de 

suas seis dezenasprincipais. Is-
so, além de aumentar o valor do 
prêmio, fez crescer as chances e 
o interesse dos que fizerem uma 
“fezinha” no sorteio que acon-
tece, hoje, às 20h. O valor a ser 
pago para a quem marcar as de-
zenas corretas, que incialmen-
te era de R$ 43 milhões, está em 
R$ 65 milhões.

No último concurso, realiza-
do sábado, 52 sortudos adivinha-
ram cinco dezenas (“quina”) e 
levaram R$ 75.241,53 cada um. 
Os 4.751 vencedores da modali-
dade “quadra” (quatro dezenas) 
embolsaram R$ 1.176,46 indivi-
dualmente.

Quem confia em ter boa sor-
te pode fazer seu jogo até às 19h 

(horário de Brasília) de hoje, nas 
casas lotéricas, em todo o país, 
ou pela internet. O jogo simples, 
com seis números, custa R$ 5.

Agora vai!

Na capital, a expectativa en-
tre os apostadores é grande. 
Marcolino Ângelo de Brito, 72 
anos, tem esperança de que es-
ta seja a vez em que ficará com o 
prêmio e mudará de vida. “Estou 
jogando há muito tempo. Desta 
vez, as portas vão se abrir para 
mim”, confia.

Ele diz que, se ganhar, ajuda-
rá toda sua família e, além dis-
so, realizará o sonho de arrumar 
sua casa. Brito também tem pla-
nos de usar o dinheiro para vol-
tar à terra natal. “Quero viajar pa-
ra a Bahia, onde nasci, e comprar 
uma fazenda bem grande”, revela 
com entusiasmo

A mesma certeza de que serão 

vitoriosas no sorteio desta noi-
te e de que se tornarão milioná-
rias contamina as primas Rosana 
Moreno Silva, 55, e Lucinete dos 
Santos, 61. “Temos a certeza de 
que vamos vencer. Saindo daqui 
(da lotérica), vamos comprar a 
caução dos nossos apartamentos 
porque essa bolada é nossa”, pro-
mete Rosana, bem humorada.

Ambas, que jogam na Mega-
Sena há mais de 20 anos, têm o 
sonho de ajudar toda a família. 
“Se ganharmos uma bolada, va-
mos ajudar a todos (os parentes) 
sem sombra de dúvidas”, afirma 
Lucinete. Ela mora há três déca-
das na Holanda, mas deseja re-
tornar definitivamente ao Bra-
sil. A expectativa é grande, mas 
a cautela também faz parte dos 
planos. “Se ganharmos, a gen-
te dá aquela disfarçada, porque 
do nada os inimigos podem vi-
rar amigos”, acrescentou Rosana, 
precavidamente, entre risadas. As primas Rosana e Lucinete acreditam que serão as ganhadoras. Garantem que ajudarão parentes
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 Secovi DF/Divulgação

Divulgação AgenciAuto/Divulgação

Setor imobiliário propõe 
alterações na Reforma Tributária

Redutor social para 
locação residencial
Além do redutor da alíquota modal 
para operações imobiliárias, 
também estão dentro do escopo 
das emendas: o redutor social para 
locação residencial, a redução de 
base de cálculo para locação, o 
regime de caixa com pagamento do 
tributo no momento do pagamento, a 
definição de atividade preponderante 
para pessoa física proprietária e 
o regime de transição adequado 
ao novo sistema tributário.

Análise da CCJ

A partir de agora, o PLP nº 68/2024 será 
analisado pela Comissão de Constituição, 
Justiça e Cidadania do Senado Federal, 
quando poderá receber novas emendas 

exclusivamente de seus membros. A 
proposição ainda segue com tramitação 
em regime de urgência, apesar das 
sinalizações do próprio Poder Executivo 
de que deverá retirá-la. Aguarda-se, 
também, a definição oficial do relator.

Atuação sindical

“O Secovi-DF reafirma 
sua missão na defesa 
dos interesses do 
setor de comércio e 
serviços imobiliários, 
atuando de forma 
incansável junto ao 
Poder Legislativo 
federal para que a 
Reforma Tributária 
atenda à neutralidade 
tributária para o 
ciclo da habitação”, 
destacou Ovidio 
Maia, presidente 
do Sindicato da 
Habitação no DF, 
que representa as 
imobiliárias.

Abrindo as portas do mundo 
para os pequenos negócios

A Confederação das Associações 
Comerciais e Empresariais do Brasil 

(CACB) quer apoiar a internacionalização 
de empresas de pequeno e médio porte. 
Durante evento amanhã, em Brasília, na 
sede da entidade, fará o lançamento da 

Brazilian Chamber of Commerce (BRCC). 
Com o braço internacional, a confederação 

vai oferecer serviços como apoio jurídico 
e regulatório, consultoria, treinamento e 

promoção de networking para quem quer 
exportar. “É preciso abrir os horizontes 
e desmistificar o comércio exterior para 

empresários de todos os tamanhos”, explica 
Alfredo Cotati Neto, presidente da CACB. 

O evento terá representantes do MDIC, do 
BNDES, do Sebrae e da União Europeia.

Vitória Motors BYD inaugura maior 
concessionária da América do Sul
A Vitória Motors BYD, pertencente 
à divisão de comércio, do Grupo Águia 
Branca, inaugurou sua mais nova 
concessionária em 15 de agosto.
A unidade, localizada no SIA Trecho 1, é 
a maior da América do Sul e marca um 
novo capítulo na expansão da marca no 
Brasil. A loja está preparada para atender à 
crescente demanda por veículos elétricos no 
mercado brasileiro, oferecendo uma ampla 
gama de modelos da BYD, além de serviços 
de manutenção e assistência técnica.

Concurso de fotografia 
pela regulamentação 
da licença paternidade

Para estimular a regulamentação da licença-
paternidade, o grupo Mulheres do Brasil/DF, 
a embaixada da Suécia e a Coalizão Licença 
Paternidade (CoPai) se uniram para promover o 
concurso de fotografia Pai Presente – #5diasépouco 
com o intuito de reforçar a importância dos 
pais na criação dos filhos. As inscrições são 
gratuitas e vão até 31 de agosto. Elas podem ser 
feitas por este link: encurtador.com.br/gLvYs.

Decisão do STF

Em dezembro de 2023, o 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) reconheceu a 
omissão legislativa sobre a 
regulamentação do direito 
à licença-paternidade e 
estabeleceu um prazo de 18 
meses para que o Congresso 
Nacional altere a lei. Caso 
as mudanças não sejam 
realizadas, o STF definirá o 
novo período do benefício.

Liderança em 
veículos elétricos
“Com a inauguração desta nova 
concessionária, o grupo Águia 
Branca reafirma seu compromisso 
com a mobilidade sustentável 
e consolida sua posição de 
liderança no mercado de veículos 
elétricos. Nossa expectativa é 
conquistar o maior market share 
de Brasília e nos tornarmos 
referência no Centro-Oeste”, 
afirma Leonardo Simões, diretor 
comercial da Vitória Motors.

Entrega, no Senado, de emenda do setor imobiliário ao senador Izalci (quarto à esquerda)

I. Data, Hora e Local: Às dez horas do dia dois de fevereiro de dois mil e
vinte e quatro, na sede da BB Seguridade Participações S.A. (“Companhia” ou “BB
Seguridade”), localizada emBrasília, noSetor deAutarquiasNorte, Quadra 5, BlocoB,
3º andar, Edifício Banco do Brasil,Asa Norte. Reunião realizada por videoconferência.
II. Composição da Mesa: Kamillo Tononi Oliveira Silva, Presidente, Daniel Alves
Maria, Vice-Presidente, Maria Carolina Ferreira Lacerda, Gilberto Lourenço da
Aparecida, Guilherme Santos Mello, Marcos Rogério de Souza e Rafael Augusto
Sperendio. Secretária: Mariana Figuerôa Bretas Chiari. (...) IV. Aprovação das
Demonstrações Contábeis 2023: 1.Após as discussões com oComitê deAuditoria,
com a Auditoria Externa e com o Conselho Fiscal, o Conselho de Administração
aprovou as Demonstrações Contábeis do exercício 2023, incluindo a destinação
do lucro líquido apurado e o Relatório da Administração, conforme Instrumento
Decisório 2024/026, e o seu encaminhamento para deliberação daAssembleia Geral
Ordinária. (...)VI. Conhecimento: OConselho deAdministração tomou conhecimento
sobre: 3. A divulgação do lucro líquido ajustado do 4º trimestre de 2023, sobre o
acompanhamento das estimativas 2023 (Guidance 2023) e sobre as estimativas
aprovadas para o ano de 2024 (Guidance 2024), conforme Instrumento Decisório
2024/019. VIII. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião
da qual foi lavrada esta ata que, lida e achada conforme, é devidamente assinada
por mim, Mariana Figuerôa Bretas Chiari, Secretária, pelo Presidente do Conselho,
Kamillo Tononi Oliveira Silva, pelo Vice-Presidente Daniel Alves Maria e pelos(a)
Conselheiros(a) Maria Carolina Ferreira Lacerda, Gilberto Lourenço da Aparecida,
Guilherme Santos Mello, Marcos Rogério de Souza e Rafael Augusto Sperendio.
ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO LIVRO 8 FOLHAS 09 A 15.
Brasília, 02 de feveiro de 2024. Mariana Figuerôa Bretas Chiari - Secretária. A Junta
Comercial, Industrial e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em
04.06.2024 sob o nº 2553512 – Fabianne Raissa da Fonseca – Secretária-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Ordinária do Conselho
deAdministraçãoRealizada em02deFevereiro de 2024

CNPJ Nº 17.344.597/0001-94
NIRE Nº 5330001458-2 2024/02

BB Seguridade Participações S.A.

I. Data, Hora e Local: Às dez horas e trinta minutos do dia vinte e três de
fevereiro de dois mil e vinte e quatro, na sede da BB Seguridade Participações S.A.
(“Companhia” ou “BB Seguridade”), localizada em Brasília, no Setor de Autarquias
Norte, Quadra 5, Bloco B, 3º andar, Edifício Banco do Brasil, Asa Norte. A reunião
ocorreu por videoconferência. II. Composição da Mesa: Kamillo Tononi Oliveira Silva,
Presidente, DanielAlvesMaria, Vice-Presidente,MariaCarolina Ferreira Lacerda,André
Gustavo Borba Assumpção Haui, Gilberto Lourenço da Aparecida, Guilherme Santos
Mello e Marcos Rogério de Souza. Secretária: Mariana Figuerôa Bretas Chiari. (...)
IV. Deliberações: O Conselho de Administração aprovou: 1. O Relatório de Atividade
de Auditoria Interna (RAINT) 2023, conforme constante no Instrumento Decisório nº
2024/31; 2. O Plano Estratégico de Auditoria Interna 2024/2026, conforme constante
no Instrumento Decisório nº 2024/33; Registros: O presidente da BB Seguridade, Sr.
André Haui, não esteve presente na deliberação dos temas 1 e 2 acima. 3. O resultado
consolidado das avaliações de desempenho 2023, conduzidas pelo Presidente do
Conselho deAdministração, incluindo os comentários e sugestões; e 4. O novomodelo
de remuneração sobre a comercialização e a manutenção dos produtos Brasilprev,
conforme constante no Instrumento Decisório nº 2024/40; (...) VI. Encerramento:
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião da qual foi lavrada esta ata que,
lida e achada conforme, é devidamente assinada por mim, Mariana Figuerôa Chiari
Bretas, Secretária, pelo Presidente do Conselho, Kamillo Tononi Oliveira Silva, pelo
Vice-Presidente Daniel Alves Maria e pelos(a) Conselheiros(a) Maria Carolina Ferreira
Lacerda, André Gustavo Borba Assumpção Haui, Gilberto Lourenço da Aparecida,
Guilherme Santos Mello e Marcos Rogério de Souza. ESTE DOCUMENTO É PARTE
TRANSCRITA DO LIVRO 8 FOLHAS 16 A 21. Brasília, 23 de fevereiro de 2024.
Mariana Figuerôa BretasChiari - Secretária.AJuntaComercial, Industrial e Serviços
doDistritoFederal certificouoregistroem04.06.2024sobonº2553511–Fabianne
Raissa da Fonseca – Secretária-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Ordinária do Conselho

deAdministraçãoRealizada em23deFevereiro de 2024

CNPJ Nº 17.344.597/0001-94
NIRE Nº 5330001458-2 2024/03

BB Seguridade Participações S.A.

I. Data, Hora e Local: Às dez horas do dia vinte e dois de março de dois
mil e vinte e quatro, na sede da BB Seguridade Participações S.A. (“Companhia”
ou “BB Seguridade”), localizada em Brasília, no Setor de Autarquias Norte, Quadra
5, Bloco B, 3º andar, Edifício Banco do Brasil, Asa Norte. A reunião ocorreu por
videoconferência. II. Composição da Mesa: Kamillo Tononi Oliveira Silva,
Presidente, Maria Carolina Ferreira Lacerda, André Gustavo Borba Assumpção
Haui, Gilberto Lourenço da Aparecida, Guilherme Santos Mello e Marcos Rogério
de Souza. Secretária: Mariana Figuerôa Bretas Chiari. (...) VI. Deliberações: O
Conselho de Administração aprovou: 1. A proposta de alteração do Estatuto da
Auditoria Interna. (...) 2. A nomeação da Empresa de Auditoria Externa KPMG
Auditores Independentes, para a prestação de serviços de auditoria contábil
relativos ao exercício de 2024, considerando que a empresa foi a vencedora do
processo de licitação efetuado pelo Banco do Brasil, em que a BB Seguridade
participou de forma conjunta. (...) VIII. Encerramento: Nada mais havendo a tratar,
foi encerrada a reunião da qual foi lavrada esta ata que, lida e achada conforme, é
devidamente assinada por mim, Mariana Figuerôa Chiari Bretas, Secretária, pelo
Presidente do Conselho, Kamillo Tononi Oliveira Silva, e pelos(a) Conselheiros(a)
Maria Carolina Ferreira Lacerda, André Gustavo Borba Assumpção Haui, Gilberto
Lourenço daAparecida, Guilherme Santos Mello e Marcos Rogério de Souza. ESTE
DOCUMENTOÉPARTETRANSCRITADOLIVRO 8 FOLHAS 26A31.Brasília, 22
demarço de 2024. Mariana Figuerôa Bretas Chiari - Secretária.AJunta Comercial,
Industrial e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 04.06.2024
sob o nº 2553483 – Fabianne Raissa da Fonseca – Secretária-Geral.

ExtratodaAtadaReuniãoOrdinária doConselho

deAdministração Realizada em 22 de Março de 2024

CNPJ Nº 17.344.597/0001-94
NIRE Nº 5330001458-2 2024/05

BB Seguridade Participações S.A.


